



あかたけ

学校教育目標

心豊かなたくましい子 よく考え進んで学習する子 ふるさとを愛し世界に目を向ける子

今年度のキーワード 「 わくわく 」 「 はきはき 」 「 ほのほの 」

新学期が始まって二ヶ月がたとうとしています。今年は、途中 10 連休の長期休みを挟みましたが、子どもたちは体調をくずすこともなく元気に学校生活を送っています。家庭学習の習慣が定着してきたのか、校長室には 2 冊目のがんばりノートをもらいに来る児童も増えてきました。嬉しい限りです。家庭の方でもぜひ子どもたちへの声かけをお願いします。

さて、6月4日から読書旬間がスタートします。本には、親や教師、周りの大人から深く聞けないことがらや、日常教えてもらえない知識がたくさんあります。また、さまざまな歴史や世界があることも知ることができます。読書をとおして、「ページをめくりながら文字をたどりその内容や情景を頭の中に思いえがくこと」をくり返しなが、豊かな想像力を育ててもらいたいと思います。想像力は創造力につながります。将来に向けた「なりたい夢や目標」への選択肢が増えるかもしれません。6月1、2日には改善センターで県立図書館の移動図書館(空飛ぶ図書館)が開設されます。家族で足を運んで頂きたいと思います。※2日は日曜授業参観がありますので1日が良いかと思ひます。

5月の主な行事

5/7 遠足



今年は、ふもとの駐車場からだるまやま公園まで徒歩で向かいました。約 2 km、歩くことで新たな発見もありました。側溝で 25cm 余りの巨大ムカデにみんな興味津々、鳥の鳴き声にも耳を傾けながら文字通りの足で歩いて目的地までの遠足です。五色の綱引きでは子どもたちの必死さが伝わります。

4/23 鯉のぼり集会



比屋定区の仲原校
さんの仲介で元校長
医の久田友治さん寄
から鯉のぼりの成優
贈りがありました。長優
子どもたちの庭園で
を願ひ、泳ぐ鯉たち
前での記念写真で
す。

5/10 PTA 総会・職員歓迎会

宇江城公民館での PTA 総会は、建設的意見が多く出されました。会員の皆さんの学校への熱い思いがヒシヒシと伝わり胸が熱くなりました。職員歓迎会も含め、地域に支えられていることを強く感じました。6月2日にはふれあいグランドゴルフ大会が開催されます。多くの区民の方のご参加をお持ちしております。

5/10 新体力テスト

「運動のポイントを意識して自分のベストを目指そう」のねらいの元、50 m走、ソフトボール投げ、反復横跳び、インターバル走などの種目に子どもたちが挑戦しました。一人一人真剣に取り組んでくれました。中には、3 学年上の記録を突破する強者もあり、比屋定っ子の身体能力の高さにビックリでした。



5月後半～6月の主な行事

- 5/22 (水) 比屋定タイム あで言っちゃおう④ 町学校訪問
- 5/23 (木) なわとび運動 職員会議④
- 5/24 (金) 比屋定タイム あで言っちゃおう④
- 5/26 (日) PTA 作業
- 5/31 (金) グランドゴルフ大会前々日準備
- 6/1 (土) 空飛ぶ図書館 (改善センターへ Go !)
- 6/2 (日) 日曜授業参観 ふれあいグランドゴルフ
- 6/3 (月) 振替休
- 6/4 (火) 読書旬刊 ～ 22 日
- 6/5 (水) 書道教室②
- 6/10 (月) 校長講話 既習補習 ～ 21 日
- 6/11 (火) 比屋定タイム 日記表彰・ノート紹介 校内研(研究授業)
- 6/12 (水) たっぷり読書 書道教室③
- 6/17 (月) 読み聞かせ 学校参観日 平和学習
- 6/19 (水) さすまた講習会
- 6/20 (木) PTA 評議委員会
- 6/24 (月) 教育相談週間 ～ 30 日
- 6/25 (火) 地域子ども会結成式
- 6/26 (水) 書道教室 校内研模擬授業
- 6/28 (金) なかさと交流 ～ 30 日



5/15 駐在所見学お礼

総合的な学習の一環として、4 年生は 4 月 22 日に仲村渠駐在所を訪問、浜里さんから駐在所の仕事内容について説明をしてもらいました。15 日の休憩時間に、全員でお礼状を手渡すため訪問しました。



5/17 プール清掃



17 日(金)の 5、6 校時に大岳小学校のプール清掃を行いました。朝からあいにくの空模様でしたが、午後には晴れ間も見られ作業もスムーズにすすめることが出来ました。

5/21 AED 講習会

久米島消防本部の與座雅之さんと上間昭寿さんを講師に AED 講習会(心肺蘇生法と AED の使い方)を行いました。緊急時にはしっかりと対応していきたいと思ひます。



5/ 2 匹の子ヤギ誕生



比屋定小学校に新しい住人が増えました。お母さんヤギと 2 匹の子ヤギです。名前はまだ付いていません。近々、募集したいと思ひます。9 月の運動会には、参加するかもしれません。ご期待下さい。